

気持ちも新たに、皆で力を合わせて頑張ります！



心地よい天気の下、出発です！



早くコロナが終息しますように！

新年明けましておめでとうございます。
 さて新しい年を迎え、毎年恒例となっている地域の産土神社へお詣りに出かけてきました。
 当日はいいお天気の下、少し肌寒さを感じながら、徒歩で15分ほどの道のりを、ゆっくりと歩きました。
 昨年の4月より新しく生活介護のサービスも開始しており、今回から新メンバーの利用者さんも一緒に行っています。神社では毎年、お詣りの際に甘酒の振る舞いをいただいているのですが、コロナ禍であることにより、今回はありませんでした。利用者さんは皆、そのことを覚えておられる様子で残念そうでした。
 その後、各々でお詣りを済ませ、記念撮影を行いました。
 新年を迎え、気持ちも新たに組みんでいきたいと思えます。
 今年もよろしく願いいたします。 工房みさき 山本 裕之

2月・3月の予定

＜2月の予定＞

2月 9日(火) 工房みさき保護者会
 2月 19日(金) 帰宅日
 2月 21日(日) 帰所日
 2月 22日(月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
 2月 25日(木) 工賃支払日

＜3月の予定＞

3月 9日(火) 工房みさき保護者会
 3月 19日(金) 帰宅日
 3月 21日(日) 帰所日
 3月 22日(月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
 3月 25日(木) 工賃支払日

※感染症の状況により上記予定は延期または休止となる場合がございます。

新入職員紹介



支援スタッフ まつもと かな 華奈 松本

12月28日より学生アルバイトとして入職いたしました。
 勤務は主に土日ですが、一生懸命頑張りますので、皆さま宜しくお願いいたします。



風を受け、上手に凧が上がりました！

コロナ禍のお正月、外出を自粛していることもあり、児童部の子ども達と運動場で凧あげをしました。
 みんな上手に凧を飛ばして、楽しい時を過ごしました。

12月に寄付品・寄贈品を頂いた皆さま
 ・大阪キリスト教短期大学 様
 ・斎藤 文子 様
 ・ダスキン 様

ありがとうございます。